

Bei dieser Talentshow gewinnen alle

LANGENTHAL Die fünfte Ausgabe der Stage-Parade ging erstmals in der Turnhalle der Heilpädagogischen Schule Langenthal über die Bühne. Rund 40 Jugendliche zwischen 12 und 20 Jahren aus der Region präsentierten ihr Können und ihr Talent einem vorwiegend jugendlichen Publikum.

Techniker huschen über die Bühne, Helfer stellen Wasserflaschen bereit, und Fotografen fokussieren ihre Kameras. Die Scheinwerfer gehen an, Rauch steigt auf, als am Samstagabend in der Turnhalle der Heilpädagogischen Schule Langenthal das berühmte Gitarrenriff von «Smoke on the Water» ertönt. Aber nicht Deep Purple, sondern The Bacons, eine Coverband aus der Region Langenthal-Huttwil, rockt die Bühne. Als Shootingstar erweist sich Bassist Simon Wüthrich. Der Eriswiler spielt auf den Knien, hält die Gitarre in die Höhe, flirtet mit den Girls am Bühnenrand, posiert für Fotos und geniesst den grossen Auftritt.

Gesang, Tanz, Akrobatik

Ruhigere Töne schlägt Isabella Joss aus Busswil an. Die 17-Jährige spielt eine Eigenkomposition auf dem Klavier und führt als quirlige Moderatorin Isa zusammen mit Daniel Hasler alias Gitarrist Häisu durchs vielseitige Programm.

Zu hören und zu sehen sind Gesangsdarbietungen, Bands, Tanzshows und Akrobatik. Das Projekt fördert junge Talente, verzichtet jedoch bewusst darauf, Sieger zu küren.

Das heisst keineswegs, dass sich die jungen Talente nicht intensiv vorbereiten. So wurden erstmals Workshops angeboten, unter anderem Rap, Bauchtanz und Bühnenpräsenz.

Wie ein Wirbelwind stürmt die Aarwangerin Lorena Gerber über die Bühne. Mit 12 Jahren ist sie die jüngste Teilnehmerin. Auch für Michael Grimm aus Bannwil bietet die Stage-Parade eine willkommene Möglichkeit, öffentlich aufzutreten. Der 15-Jährige aus Bannwil rappt zu einem Bob-Marley-Song.

Kunstturnen als Showact

Nach einer längeren Umbaupause beeindruckten Sara Krähenbühl und Raphael Oberli mit Kunstturnen am Boden. Beide trainieren sechsmal wöchentlich im Kunstturnverein Langenthal. «Mit unserem ersten gemeinsamen Auftritt wollen wir auch den KTV präsentieren», erklärt der 17-jährige Raphael aus Thunstetten. Das ist ihnen mit ihrer Darbietung vollends gelungen.

Viel Applaus erhalten die Showgruppen des Dance Center Langenthal, welches als Special Act eingeladen ist. Besonders motivierte Tänzerinnen und



An der Stage-Parade in Langenthal zeigten junge Talente, was sie draufhaben. Im Bild die Tanzgruppe Strive.

Daniel Fuchs

Tänzer engagierten sich in diesen Gruppen und begeistern an der Stage Parade mit diversen Tanzstilen in verschiedenen Altersgruppen.

Organisiert wird die regionale Jugendkulturnacht von der Kinder- und Jugendfachstelle Region Langenthal (Tokjo), der Langenthaler Jugendpfarrerin sowie

von Jugendlichen selbst. Mit solchen Events sowie Konzerten und Discos leistet Tokjo auch Kulturarbeit. Mit der fünften Stage Parade ist es gelungen, vie-

len jungen Künstlerinnen und Künstlern eine Plattform zu bieten und die regionale Jugendkultur öffentlich zu präsentieren.

Brigitte Meier